

Éxito de público en el Festival Benéfico de las Casas Regionales de la ciudad

Fecha de publicación: 28/10/2019 0:00

Descripción:



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posee, acompañada de la concejala de Igualdad, Beatriz Benavides, la concejala de Derechos Sociales y Mayores, Dolores Triviño, y la concejala Mónica Monterreal, asistieron el pasado sábado al Festival Benéfico de las Casas Regionales, celebrado en el Centro Cultural Villa de Móstoles. A beneficio de la Asociación española Contra el Cáncer, la gala contó con la actuación de colectivos musicales y de baile de casa regionales de Galicia, Extremadura, Castilla-León, Madrid y Andalucía.